



## Sheinbaum reforzará contacto con madres buscadoras

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que reforzará el contacto con organizaciones de madres y familiares buscadores de desaparecidos, porque “a través de las fiscalías estatales y la General de la República, así como de la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB) debemos apoyarlos”. En la mañana, indicó que también reforzará la CNB y mantendrá la línea que aplicó el gobierno de Andrés Manuel López Obrador sobre el censo de personas no localizadas, porque “fue una metodología que diseñamos en la Ciudad de México” para encontrarlas.

Destacó que, en su momento, en la capital del país pusieron la característica de extrañadas, “porque a veces no es por motivos de violencia, sino sencillamente por su voluntad (que se van), pero se cuentan como desaparecidas en las fiscalías, porque así los reportaron”.

Vamos a reforzar la Comisión Nacional de Búsqueda con organizaciones de madres y familiares de buscadores, para que “podamos entrar en contacto con algunos de ellos que, sabemos, están haciendo su búsqueda con dolor”, sostuvo.

Alma E. Muñoz y Alonso Urrutia